

Michael Menzhausen
- Mitglied des Seniorenrates -

Drucksachen-Nr.

5927/2020-2025

Datum:
04.04.2023

**An den Vorsitzenden des
Seniorenrates**

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Seniorenrat	19.04.2023	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Hinweisschilder für Fußgänger zu kulturellen Stätten und Einrichtungen (Antrag von Herrn Menzhausen vom 04.04.2023)

Beschlussvorschlag:

Der Seniorenrat empfiehlt dem Kulturausschuss, dem Stadtentwicklungsausschuss zu empfehlen zu beschließen die Verwaltung zu beauftragen, entsprechend dem hervorragenden System von Hinweisschildern für den Radverkehr in ganz Bielefeld in gleicher Weise und gleicher Qualität auch für zu Fuß gehende Menschen ein System von Hinweisschildern zu kulturellen Stätten und Einrichtungen zu errichten.

Begründung:

Radfahrende und zu Fuß gehende Menschen sollten im Öffentlichen Verkehr“ grundsätzlich gleichrangig behandelt werden.

Die Hinweisschilder für Fußgänger, Besucher und Touristen sollten daher das gleiche Format (mit Angabe der Entfernung) haben, aber in grüner (oder blauer bzw. schwarzer) Schrift auf weißem Grund. (Bisher befindet sich lediglich vor dem Rathaus ein kleines, unscheinbares Hinweisschild zur Altstadt.) Wenn man in Gütersloh den Hauptbahnhof verlässt, sieht man, wie das Nebeneinander vorzüglich gelöst ist.

Im „Hufeisen“ wären die Ziele zum Beispiel die drei Kirchen, das Theater am Alten Markt, die Kunsthalle, das Naturkundemuseum und das Kunstforum Hermann *Stenner*. Bei all dem ist nicht zu unterschätzen, dass Hinweisschilder auch werbenden Charakter (z.B. für Museen) haben.

Im weiteren Bereich wären Ziele zum Beispiel die Sparrenburg, die Stadthalle, die Oetkerhalle, der Ravensberger Park (mit VHS, Historischem Museum, Museum Huelsmann, Lichtwerk und Hechelei), das Wäschemuseum, die Musik- und Kunstschule u. a.

Berichterstattung:

Herr Menzhausen

Unterschrift:

gez. Michael Menzhausen